Pls. Translate below English and keep original English words.
This product can be used with the following operating systems: Windows XP, Me, 2000, 98SE, Mac OS 10.1 and above
Данное устройство может использоваться со следующими ОС: Windows XP, Me, 2000, 98SE, Mac OS 10.1 и выше

7-Port USB 2.0/Firewire Combo Hub

7-ми портовый комбо-концентратор USB 2.0/Firewire
Before You Begin

You must have at least the following:

•
Pentium 233 MHz or faster with 64MB RAM

•
Available USB 2.0 Port 

•
Available Firewire Port 

•  Windows XP, 2000, Me, 98SE, or Mac OS 10.1 and above for both USB 2.0 and Firewire Operation
Прежде чем начать

Вам понадобится следующее:

•
Компьютер с процессором Pentium 233-MHz или выше и ОЗУ 64MБ

•
Свободный порт USB 2.0

•
Свободный порт Firewire 

•  Windows XP, 2000, Me, 98SE, Mac OS 10.1 или выше для работы USB 2.0 и  Firewire.
Check Your Package Contents

These are the items included with your purchase:

If any of the below items are missing, please contact your reseller.
Проверьте содержимое комплекта

Следующие компоненты включены в поставку:

Если что-либо из перечисленного отсутствует, обратитесь к вашему поставщику
•
DFB-H7 7-Port USB 2.0/Firewire 
 Combo Hub

•
Комбо-концентратор DFB-H7 7-Port USB 2.0/Firewire 
•
USB 2.0 Cable
•
Кабель USB 2.0
•
1394  Firewire Cable (6-pin to 6-pin)

•
1394  Firewire кабель (6-контактов на 6-контактов)

•
Power Adapter (5V 2.5A)
•
Адаптер питания (5В 2.5A)
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Installing the DFB-H7
Установка DUB-H7
Plug the AC adapter into the receptor located on the back panel of the DFB-H7, then plug the other end into a power strip or wall outlet.
Подключите адаптер питания к разъему на задней панели DFB-H7 и включите его в электрическую розетку.

Plug one end of the included 6-pin to 6-pin Firewire cable into the Firewire port located on the back panel of the DFB-H7.  
Подключите один конец включенного в поставку 6- на 6-контактного кабеля Firewire в порт Firewire на задней панели DFB-H7.

Plug the USB Type B connector  (the smaller end of the cable) into the USB port located on the back panel of the DFB-H7.
Подключите разъем USB типа B (меньший разъем кабеля) к USB  порту DFB-H7.

Plug the USB Type A connector (the flatter, narrow end of the cable) into an available USB 2.0 port on your computer.
Подключите разъем USB типа А (больший, плоский разъем) к свободному порту USB 2.0 вашего компьютера 

Plug the other end of the Firewire cable to an available Firewire port on the back of your computer case.
Подключите другой конец кабеля Firewire к свободному порту Firewire вашего компьютера 

Your computer will automatically detect and install the DFB-H7.  Your installation is now complete!  You may now connect USB 2.0 or USB 1.1 devices and/or Firewire devices to an available USB port or Firewire port on the front of the DFB-H7.
Ваш компьютер автоматически обнаружит и установит DFB-H7. Установка завершена! Теперь вы можете подключать устройства USB 2.0 или USB 1.1  и/или Firewire к свободному порту USB или Firewire на передней панели DFB-H7.

LED Indicator Description
Описание индикаторов
The DFB-H7 features seven LED indicators.
DFB-H7 имеет 7 индикаторов

•The Power LED indicator is green and lights up when the DFB-H7 is powered on using the power adapter. 
• Индикатор питания – зеленый и загорается во время включения DFB-H7 с помощью адаптера питания. 

•Each USB and Firewire port located on the front of the DFB-H7 has a status LED indicator. The downstream LED indicators are green and light up when the DFB-H7 is plugged into the host computer. The LEDs light up  to indicate that port is working.
•Каждый порт USB и Firewire, DFB-H7 имеет один индикатор статуса. Индикатор подключения - зеленый и загорается во время включения DUB-H7 к компьютеру. Индикатор загорается при работе порта.
Power LED Indicator
Индикатор питания

Ports 5-6 Firewire LED Indicators
Индикаторы Firewire портов 5-6

Ports 1-4 USB LED Indicators
Индикаторы USB портов 1-4
Tips

•
Make sure that all Firewire and USB cables are connected securely to the DFB-H7 to ensure proper operation.


•
Remember that when connecting USB 1.1 devices to a USB 2.0 hub or host adapter, the USB 1.1 device will operate at USB 1.1 speed.

 
•
Connecting USB 1.1 devices to the DFB-H7 may cause all USB devices connected to the hub to work at USB 1.1 speed. For USB 2.0 operation of up to 480Mbps, connect only USB 2.0 devices to the DFB-H7.


•
While using a USB device that includes an AC power adapter, use the included power adapter to ensure proper power and current supply to that device.


•
If you wish to use only the USB ports on the DFB-H7, the Firewire port located on the back of the DFB-H7 does not need to be connected to your host computer or hub.

•
If you wish to use only the Firewire ports on the DFB-H7, the USB port located on the back of the DFB-H7 does not need to be connected to your host computer or hub.
Советы
•
Убедитесь, что все кабели Firewire and USB надежно подключены к DFB-H7, что гарантирует правильную работу.

• Помните, что при подключении устройств USB 1.1 к концентратору USB 2.0 или адаптеру компьютера устройство USB 1.1 будет работать все также на скорости USB 1.1

• Подключение устройств USB 1.1 к концентратору DFB-H7 может привести к тому, что все остальные устройства, также подключенные к DFB-H7, будут работать на скорости USB 1.1. Для того, чтобы достичь скорости передачи в 480 Мбит/с для устройств USB 2.0, не подключайте одновременно к концентратору DFB-H7 устройства USB 2.0 и устройства USB 1.1.

• При использовании USB устройства, оснащенного адаптером питания, используйте данный адаптер для обеспечения должного уровня электропитания для устройства.

•  Если на DFB-H7 необходимо использовать только USB порты, не подключайте порт Firewire, расположенный на задней панели DFB-H7 к компьютеру или концентратору.

•
Если на DFB-H7 необходимо использовать только Firewire порты, не подключайте порт USB, расположенный на задней панели DFB-H7 к компьютеру или концентратору

